

## **Escuela Fronteriza de Villa Dorotea, cumplió 60 años de existencia.**

La semana recién pasada la comunidad educativa de la escuela fronteriza de Villa Dorotea, celebró los 60 años de existencia legal de dicho establecimiento, el recinto educativo está ubicado a 21 kilómetros aproximadamente de Puerto Natales y es administrado por la Cormunat.

Para conmemorar este nuevo aniversario, se desarrolló en el gimnasio del establecimiento una ceremonia la cual contó con la presencia de autoridades civiles, militares, alumnos, docentes, asistente de la educación y también la presencia de padres y apoderados.

En dicha actividad se entregó un importante reconocimiento por su dedicación e importante trabajo a la manipuladora de alimentos Marta Vargas y al asistente de la educación Julio Mercado.

El acto contó con diferentes números artísticos, donde estuvieron presentes grupos coreográficos y musicales de las escuelas y liceos de Natales, además de la importante participación de los alumnos del plantel educativo de la Villa Dorotea.

